



BALDETTI INAUGURA PROGRAMA "VIVE SIN DROGAS"



Con el respaldo de la Secretaría Ejecutiva de la Comisión Contra las Adicciones y el Tráfico Ilícito de Drogas (Seccatid) adscrita a la vicepresidencia de Guatemala; este martes se inauguró la campaña "Vive Sin Drogas", de la fundación Azteca, al acto asistió la vicemandataria Roxana Baldetti.

Baldetti dijo, ante por lo menos 5 mil estudiantes, que existe un compromiso del Ejecutivo para la elaboración de programas que promuevan la prevención de la drogadicción entre los jóvenes guatemaltecos, y resaltó la colaboración de la iniciativa privada.

Durante dos días los adolescentes de 60 escuelas pú-

blicas, compartirán con personas que han superado problemas de drogadicción, para profundizar en los peligros y riesgos de contraer adicciones. El acoso escolar y la anorexia serán incluidos por expertos para su prevención.

Por los jóvenes de Guatemala

La subjefa del Gobierno guatemalteco, también hizo referencia al programa estatal "Jóvenes Protagonistas" impulsado por el Ejecutivo para reducir los índices de drogadicción en la juventud.

En declaraciones a periodistas, Baldetti recordó que la discusión sobre la regulación de las drogas, propuesta por el presidente Otto Pérez Mo-

lina, permanece en discusión en el plano internacional, al tiempo de condenar los daños ocasionados por los grupos del crimen organizado, dedicados al trasiego de las drogas.

"Hablen con sus papás, díganles que desean libertad para actuar, demuestren que son jóvenes responsables capaces de convertirse en hombres y mujeres de bien y para eso deben decir: ¡no a las drogas!" dijo Baldetti ante la ovación de los adolescentes.

La Fundación Azteca promueve el evento "Vive sin Drogas", el cual funciona en diferentes países de Latinoamérica desde hace 14 años, transmitiendo información sobre el daño físico y mental, provocado por el consumo de estupefacientes.

